



さくらの視点

SAKURA'S
PERSPECTIVE

さくらこどもセンターの代表 松本縁が感じた
最近の出来事を「さくらの視点」から解説します。

「さくら」そこは1番好きな私になれる場所

フラー校の一歩目、エリクソン校の一歩目、神戸北野校の一歩目、どの一歩目も忘れる事はできません。エリクソン校の一歩目、生徒もスタッフもみんなが帰った夜の校舎で1人泣いたことを思い出しましたね。震えるほど恐ろしかった挑戦でしたから。オープンした1日目新校舎ではしゃぐ子どもたちの楽しそうな声とエリクソンのホールで頬を赤らめて走り回り満足して手を振る子どもたちに手を振って送り出した途端に緊張の糸が切れて放心状態で階段に座り込んでいました。懐かしい若かりし思い出ですね。きっと遠い将来に神戸北野校の一歩目を懐かしく思い出す日が訪れるのでしょうか。

「出発に立ち会えるってすごい経験なんだよ」と指導者に伝えました。1から作り上げることのしんどさは想像を絶するエネルギーがいることをリアルタイムで感じる体験ができると、そして自分が動いた結果が真正面から自分に返ってくることの恐ろしさと喜びを味えること、この瞬間に起きる全てが指導力を高める貴重過ぎる経験となるでしょう。一步目を知っていることはどれほど将来に力を与えてくれることか計り知れない幸運です。

6月に神戸北野校が開校しました。フラー校やエリクソン校では毎日何十人もの生徒やスタッフが所狭しと行き交う賑やかな毎日が展開されています。この度始まつたばかりの数人だけしかいない神戸北野校の教室は、遙か昔になりつつあるさくらこどもセンター開業当初を思い出します。

当时を懐かしんでいます。

*

しかしながらどうやらこの静寂も終わりを告げそうです。夏を過ぎ9月に入ると毎日毎日新しい入会問い合わせに追われようになりました。担当スタッフの「〇〇くん今週から来られますが準備内容の確認お願いします」という連絡が私の元へ次々に入ってきます。まあ忙しくなるぞ!!嬉しい気分と緊張感が混ざつて胸高まる指導者たちです。

のお父さんと初回相談に来られる保護者さんが
国際色豊かです。

国籍は違えどご両親のお悩みにお応えすることは
決して難しいことではないと感じています。私は
フランス語も中国語も話せませんがご両親の
どちらかが日本語が堪能でいらっしゃるので
大丈夫です。国の違いなどどうでも良いと思える
感動を味わっています。親心に国境が全くない
ということです。お子さんのことを愛し、悩み
いろんなことを乗り越えようと頑張っておられる
姿はさくらにお越しのお父さんお母さんと何ら
変わりがないのです。それぞれのコミュニケーションの
古いしがらみに押し潰れそうになりながらも
お子さんのために勇気を振り絞つて社会に理解
を求めようとしている勇敢なお姿も同じである
ことに驚いています。この感動がまた私の背中を
今押しています。こうして私はまた未知の世界に
足を一步進めようとしています。

『悩むことないよね。さくらは何するところだった基本を忘れてはダメよ!!私たちって言葉だけに頼らない指導法を知っているよね!!言葉の壁はそんなに恐れることではないよね。』

そうです！その通りです！何も恐ることはありません。新たな挑戦ですが私の頭の中には次々とアイデアが湧いてきました。ワクワクしますこれこそが一步目の醍醐味です。

答えるしかなさそうです。寝ても覚めてもさくらに没頭できるのは、さくらが私を一番好きな私でいさせてくれる場所だからなのだと思います。好きがあこがれ人生つて幸せです。さくらに通うこどもたちの好き♡をさくらは応援し続けます。

さくらこどもセンターで
一緒に働く仲間を募集中です。

- 常勤保育士 …… 神戸北野校：1名 フラワー校＆エリクソン校：1名
 - 常勤事務員（神戸北野校・フラワー校・エリクソン校いずれかでの勤務）：1名

興味のある方は、以下のメールや電話からお問い合わせください。



INFORMATION

お問い合わせ コールセンター 078-331-3200（会員様専用 079-564-4192）[受付時間：平日／土曜9:00～18:00]
問合せ又は問合せなどの詳細情報は、ホームページ「さくらの記」(<https://www.sakura.ne.jp/0502-sakurajin/>)でお知らせしております。ご参加お待ちしております。



先生がカレンダーを持ってきてくれたので、
それぞれ自分が気に入ったものを選び、
どうしてそれが気に入ったのかを聞き合い、
とても和やかな時間が流れました♪

さくらっ子クラブでドアノブホルダーを作りました！土台に好きなシールを貼って、
自分のイメージに合うものを
選んでバランスを見ながら貼り付けて完成！



実験遊びでは、風船を使った実験をしました！
10円玉を入れた風船を膨らませ、風船を左右に揺らすと...!!
みんな興味津々で楽しんでいました♪

料理男子クラスではピザを作りました！
生地からくり、色んな種類の具材をのせて
たくさんのピザをつくりました！



みんなで入る温泉は最高に気持ち良かったね。
エリクソン校に戻ってきたあとはレクリエーションタイム。
みんなで、かくれんぼをしました。



9月の活動報告

ACTIVITIES IN SEPTEMBER

さくらの日常を毎日発信している「さくら日記」から
9月の活動をピックアップしました。



2名の実習生の方が指導に入られました。子どもたちに接する際の声かけの仕方など、
よく観察し実践しようと頑張っておられました。さくらを離れてても同じ気持ちで
子どもたちと向き合う大切な仲間たちです。



第1回エリクソン校キャンプの様子です。1日目は夕食の準備をして、
夜のエリクソン校で食べました！ 温泉に入る前に、約束事やマナーの確認を。

2日目の起床時間は7時でしたが、5時半には起きて
元気に遊んでいました。みんなで決めたメニューの朝ごはんを
朝日を浴びながらいただきました。

